
発言通告書 （本会審議となった案件に対する発言者及び発言要旨） 

 

令和元年第３回定例会 

議員名 発言対象案件・要旨等 

木戸 晃 

（市民の声） 

・教育委員会報告第１号  

令和元年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検並

びに評価結果報告書(平成３０年度対象)について 

 

要旨 
”スマホ依存対策”は評価項目にないが、学力向上の為には欠

かせない要改善事項と考える。ご見解をうかがいたいというこ

とと、そもそも評価項目に加える予定かをうかがいたい。 

山敷 恵 

（市民の声） 

・教育委員会報告第１号  

令和元年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検並

びに評価結果報告書(平成３０年度対象)について 

 

要旨 

教育に関する各種調査の経年での数値結果と本結果報告との

関連性について など 

畑中 政昭 

（高志会） 

・教育委員会報告第１号  

令和元年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検並

びに評価結果報告書(平成３０年度対象)について 

 

件名 

① 第三者から判別しやすい点検・評価のあり方、経年比較も

含めて 

② 各項目の自己評価の考え方について 

 

要旨 

① 業績目標と実績の定量化（可能なものから） 

前年度評価も併記して欲しい 

② 例えば「信頼される学校づくり」という方針には、その施

策である「学校と地域の連携」がうたわれているが、自己

評価の説明では触れられていなかったりする。 

・上記は発言の順番を表したものではございません。 

・発言時間は１人３０分以内（答弁を含む）。 

 

 



質問通告書 （一般質問） 

 

令和元年第３回定例会 

議員名 質問要旨等 

松田 亜季 

（日本共産党） 

・アレルギーについて 

子どもの食物アレルギー 

・子ども医療費について 

子ども医療費拡充への考え 

・その他 

教育関係（３５人以下学級） 

プラスチックゴミについて など 

明石 宏隆 

（日本共産党） 

・公用車について 

  過去の事故件数 

・無料低額診療制度について 

  制度への取組 

  広報 

・その他 

  福祉バス（停留所について） 

  公園について（管理等について） 

阪口 茂 

（公明党） 

・防災について 

防災士の資格を補助する助成金について 

防災行政無線の自動音声サービスについて 

災害備蓄品に液体ミルクを導入することについて 

シティチャージ（携帯電話の非常用電源）の設置について 

・市政全般について 

  高齢者肺炎球菌ワクチンの受診率向上について 

  ゴミの無料券枚数の見直しについて（単身世帯） 

  その他 

吉田 佳代子 

（公明党） 

・市政全般について 

  ひきこもり対策（相談窓口の拡充） 

  認知症対策（相談窓口の拡充） 

  がん対策（受診率の向上） 

  通学路の安全対策 

  その他 

 

 

 



議員名 質問要旨等 

木戸 晃 

（市民の声） 

・石油コンビナート防災について 

石油精製会社の事業内容変更による防災への影響につい           

て 

・災害弱者（CWAP）への防災対策 

・孤立死と個人情報保護について 

・その他 

  財政課題の確認 

山敷 恵 

（市民の声） 

・コミュニティスクールの導入について 

  防災への取り組みの観点から地域住民のキャリア経験を

子ども達へ 

就園前の子どもと保護者が集える場 

高齢者・障害者が地域とつながる仕組みとして 

・災害対策について 

  ２次水源の確保の必要性 

  台風や大雨、津波が想定される地震、されない地震 など 

  災害別の避難場所の周知と整備 

・その他 

印丸 裕久 

（高志会） 

・防災計画について 

  防災訓練等の計画時に防災士や社協さん医療関係者等に

参加してもらえないか 

・公園の維持管理について 

  トイレの清掃について 

  草木の管理について 

・蓮池公園について 

・市政全般について 

寺島 誠 

（無会派） 

・コミュニティバスについて 

  運行のための課題について 

・教育について 

  ユニバーサル・フォントの活用について 

・市政全般について 

松本 善弘 

（高志会） 

・廃園した幼稚園の活用について 

・小・中学校学力テスト 

・ふるさと納税について 

・市政全般 

  



議員名 質問要旨等 

永山 誠 

（高志会） 

・伝統文化の継承について 

  【教育・土木】 

  高石でも伝統文化として根付いてきた「だんじり」「祭礼」

について、各地域における問題点の解決へ向けた提案 

  →２学期中間テストの時期、道路構造の改善 

・市政全般 

畑中 政昭 

（高志会） 

・浜寺水路周辺の土地利用について 

  全体的な構想について 

  その他 

・健康施策について 

  健幸ポイントの効果検証について 

  まちづくり協議会について 

  その他 

・取石の保留区域について 

  市街地化する必要性について 

  その他 

・市政全般含む 

森 博英 

（市民クラブ） 

・高師浜丁の土地再開発再活用の推進について 

  旧市民会館・図書館跡地再開発のスピードアップについて

の提案 

・小・中学校の通学校区エリアについて 

上記の文字通り。校区通学エリアの見直し・再編成将来像

について 

教育委員会・教育行政の意見・考え方を伺いたい。 

・ＡＥＤについて 

 配備状況について 

・その他市政全般について 

  



議員名 質問要旨等 

清水 明治 

（市民クラブ） 

・南海中央線について 

  東羽衣地区現状と今後のスケジュールについて 

  東羽衣第２地区の今後のスケジュールについて 

・富木、高石、羽衣駅（主要三駅）周辺整備等について 

 富木駅周辺の現状と今後の対応 

 高石駅周辺の現状と今後の対応 

 羽衣駅周辺の現状と今後の対応 

・災害時の対策及び対応について 

 自主防災組織、消防団等の連携 

 災害時のごみ処理対応 

・交通政策について 

  現状対策及び啓発活動 

  高齢者への対応 

  自転車への安全対策 

  福祉バスの活用について考え方 

・地域団体の組織について 

 行政との連携情況 

  組織運営等 

・参議院選挙の開票作業について 

  開票作業について 

東野 隆史 

（市民クラブ） 

・大阪国際石油 

JXTGエネルギーの精製停止について 

・小・中学校の歯科   

フッ化物洗口 

・子宮頸がん   

ワクチンの告知について 

・市政全般 

・上記は質問の順番を表したものではございません。 

・質問時間は１人４５分以内（答弁を含む）。 

 


